MEDIO: PORTAL DEBATE

FECHA: 30/ABRIL/2025





## ¡Lo vuelve a hacer! Ahome se mantiene en el primer lugar en Sinaloa por el manejo de sus finanzas

La agencia reconoce que el gobierno que encabeza Gerardo Vargas Landeros tiene una sólida gestión financiera y un compromiso con la sostenibilidad del gasto público

Por tercer año consecutivo, **Fitch Ratings ratificó la calificación nacional** de largo plazo del municipio de Ahome en 'AA-(mex)' por su sólida gestión financiera y su compromiso con la sostenibilidad del gasto público colocándolo en primer lugar a nivel estatal.

Además, mantuvo en **AAA(mex)vra** la calificación de dos créditos bancarios vigentes con Banobras, con lo que se destaca que la deuda municipal es baja y manejable.

Este logro financiero es reflejo directo de la administración encabezada por Gerardo Vargas Landeros, quien ha impulsado políticas de control presupuestal y planeación estratégica, lo que permite que Ahome mantenga su reputación como el municipio más sólido del estado en términos fiscales. Al respecto, el alcalde de Ahome reconoció que es una gran responsabilidad el estar al frente del municipio, y resaltó que durante su gestión siempre ha imperado el orden y la disciplina financiera.

"Contento, satisfecho, con una gran responsabilidad sobre las finanzas públicas del municipio de Ahome, donde siempre ha imperado el orden, la disciplina financiera, que hemos llevado a cabo en estos primeros tres años de nuestra administración. Ratifico mi compromiso de seguir así, llevar todo en orden y, por supuesto, con toda la responsabilidad, transparencia, rendición de cuentas que merece la ciudadanía".

Aunque la agencia detecta áreas de oportunidad, como la alta dependencia de transferencias federales (71 por ciento de los ingresos operativos en promedio), reconoce que Ahome ha logrado mantener estable su nivel de gastos, conservar márgenes operativos positivos, y ejecutar proyectos sin comprometer su liquidez.

Asimismo, resaltó la buena planificación en inversión pública, a pesar de las limitaciones presupuestales.

En cuanto a deuda directa, Ahome cerró el 2024 con un monto de 23.9 millones de pesos, muy por debajo de otros municipios, lo que destaca su bajo nivel de endeudamiento. Ambos créditos bancarios con Banobras (Banobras 07 y Banobras 07-2) continúan bien evaluados, con saldos decrecientes y manejables.

Por otro lado, la agencia reconoció que, si bien el municipio enfrenta retos como las presiones por pensiones y la baja recaudación local (sólo el 20.6 por ciento de los ingresos provienen de impuestos municipales), se mantiene dentro de los estándares aceptables de liquidez, con un promedio de cobertura de 1.26x en los últimos tres años.

Fitch confirmó que no se identificaron riesgos asimétricos ni prácticas que pongan en duda la transparencia, gobernanza o sostenibilidad de Ahome, por lo que su calificación se mantiene sin ajustes adicionales.

Gracias a una administración responsable, enfocada en la disciplina financiera, Ahome continúa como un referente estatal en manejo de recursos públicos.

Bajo la conducción del presidente Gerardo Vargas Landeros, el municipio no sólo ha conservado su posición de liderazgo, sino que fortalece la confianza de ciudadanos, inversionistas y entes evaluadores.